

Diputado Beltrán lamentó muerte de brigadista ercillano

El Parlamentario Mallequino criticó duramente la falta de previsión en materia de seguridad y combate de incendios.

El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva lamentó profundamente la muerte de Gabriel Toro, brigadista de CMPC que perdió la vida durante la tarde del jueves 6 de marzo en el combate del incendio denominado Huequén Cambium en Pailahueque, luego de que le cayera un árbol encima.

“Es muy lamentable — indicó — que este joven de la comunidad Juan Antiano de Pidima, muriera en el cumplimiento de sus labores como brigadista. Ofrez-

co mis más sentidas palabras de condolencias a sus familiares y seres queridos por tan triste y repentina pérdida y espero que el Ministerio Público investigue en detalle las razones por las que hoy debemos llorar la partida de Gabriel Toro”.

Asimismo dijo que es un alivio en el incendio San Ramón de Victoria que arrasó con más de 40 hectáreas, además de 5 vehículos y un tractocamión, no hubieran resultado personas lesionadas ni se quemara ninguna vivienda.

“Lo que ocurrió en Victoria —recalcó el diputado Beltrán— también hay que investigarlo en profundidad, porque si fue una quema agrícola que se salió de control por el viento, ¿por qué las autoridades que están a cargo de programar estas quemas no previeron las condiciones climáticas

y de viento que habrían ese día?”.

De igual modo subrayó que lo ocurrido en Victoria y Ercilla durante la tarde de este jueves 6 de marzo es una muestra de la falta de previsión en materia de seguridad y combate de incendios por parte de los entes gubernamentales.

Finalmente Juan Carlos Beltrán afirmó que “sólo nos queda darle gracias a Dios porque el fuego haya dejado intactos los hogares de los victorienses, porque pudimos habernos enfrentado a una gran tragedia y por eso debemos agradecer la gran labor desplegada por los voluntarios de diferentes Cuerpos de Bomberos de la región, brigadistas de Conaf, así como el de los efectivos de Carabineros que, afortunadamente, lograron controlar la situación”.

